



BRASIL Sergio Moro: "Los arranques autoritarios son indeseables" **P4**



CULTURA El otro tesoro de la 'Mercedes' que no expolió Odyssey **P28**

Sánchez ficha a 100 economistas de élite para la 'era poscovid'

Los expertos llevan un mes de reuniones discretas y preparan un documento

El objetivo es elaborar un proyecto a largo plazo, como hacen Francia e Italia

El panel es plural, desde el jefe de estudios de BBVA a Roldán, exdirigente de Cs

CARLOS E. CUÉ, **Madrid**
Pedro Sánchez ha reclutado a un grupo de 100 expertos, economistas aunque también sociólogos y científicos, para diseñar la España

El Gobierno se abre a "modular" el pacto PSOE-UP para ganar apoyos **P16**

ña de la era poscovid y elaborar un documento para el otoño. El grupo, ideológicamente plural, lleva más de un mes reuniéndose de forma discreta. **PÁGINA 14**

Hallado un fármaco que reduce las muertes por coronavirus

La dexametasona salva una de cada ocho vidas en los casos más graves

NUÑO DOMÍNGUEZ, **Madrid**
Investigadores en el Reino Unido aseguran haber encontrado el que por ahora es el primer tratamiento capaz de evitar muertes por covid-19: la dexametasona. Un ensayo clínico con 11.000 pacientes indica que el fármaco reduce la mortalidad entre los pacientes muy graves que necesitan respiración asistida (evitaría una de cada ocho muertes) y en menor medida (una de cada 25) entre aquellos que necesitan oxígeno. La dexametasona es un fármaco bien conocido y barato, pero los expertos llaman a la cautela. **PÁGINA 20**



LOS SANITARIOS FRANCESES, DEL APLAUSO A LA PROTESTA. Los profesionales de la salud franceses, a los que Macron llama "héroes en bata blanca", se movilizaron ayer en París para exigir inversiones y mejoras laborales, después de que el Consejo de Estado restaurara el derecho de manifestación. Al término de la marcha se produjeron disturbios y cargas policiales con empleo de gases. / CHARLES PLATIAU (REUTERS) **PÁGINA 9**

DANI RODRIK Princesa de Asturias de Ciencias Sociales

"La crisis nos enseña que nuestras prioridades estaban equivocadas"

LUIS DONCEL, **Madrid**
Dani Rodrik ha obtenido el Princesa de Asturias de Ciencias Sociales de 2020 por sus estudios sobre la globalización justo cuando este fenómeno ha recibido un golpe histórico. "No me sorprende que la hiperglobalización se

esté viniendo abajo. Hace años que digo que no es sostenible", dice el economista en una entrevista con EL PAÍS. Y añade que la actual crisis demuestra una cosa: "Nuestras prioridades de las últimas cuatro décadas estaban equivocadas". **PÁGINA 37**

Trump reta a Merkel con la retirada parcial de tropas en Alemania

P. GUIMÓN / A. CARBAJOSA
Washington / Berlín
El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, manifestó su intención de reducir los militares desplegados en Alemania hasta los 25.000 soldados, en un gesto que tensa aún más una relación

ya dañada. El Pentágono mantiene en el país europeo 34.500 militares de forma permanente, a los que se suman personal rotatorio y civiles de apoyo. Trump acusa a Angela Merkel de incumplir los compromisos de gasto militar de la OTAN. **PÁGINA 2**

El mapa madrileño del virus en la fase 2

J. J. MATEO / D. GRASSO, **Madrid**
Siete zonas de la Comunidad de Madrid son las que muestran más casos acumulados con respecto a su población en los últimos 14 días, según un análisis de EL PAÍS de las estadísticas gubernamentales: cuatro distritos de la capital (Moratalaz, Retiro, Villaverde y Fuencarral-El Pardo) y las localidades de Leganés, Getafe y Torrejón de Ardoz. **MADRID**

El 15% de internos en residencias de Madrid falleció durante la pandemia

J. MARCOS / M. SOSA, **Madrid**
El 15,31% de las personas internadas en centros de servicios sociales de la Comunidad de Madrid (residencias de ancianos, de discapacitados y para la salud mental) falleció entre el 8 de marzo y el 15 de mayo, según datos remitidos al Gobierno a los que ha tenido acceso este diario. La cifra incluye muertes por covid-19 y otras causas, aunque la falta de pruebas impide comprobarlo. De 7.690 fallecidos, solo a 1.203 se les hizo el test. **PÁGINAS 22 Y 23**